

<b>Medio</b>	Publmetro
<b>Fecha</b>	2-07-2015
<b>Mención</b>	Gobierno no sabía de visita de vicepresidente boliviano. Mención a la UAH.

## Gobierno no sabía de visita de vicepresidente boliviano

Como la visita que realizará en la jornada de hoy al país el vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, es de carácter privado, el gobierno chileno no contempla ninguna actividad oficial.

Así lo informó el canciller Heraldo Muñoz, precisando que La Moneda no fue avisada de la visita.

“No hubo una comunicación oficial, es una visita privada y siendo vicepresidente hay que darle toda la seguridad y facilidades que necesite”, indicó el secretario de Estado.

Agregó que “como no es una visita oficial no hay en-

cuentros oficiales que se hayan solicitado (...) Nos enteramos y a través de nuestro consulado le hicimos saber que es importante que las autoridades nacionales se-

pan de la visita de una alta autoridad”, dijo.

El miembro del Ejecutivo boliviano arribará este jueves para participar en encuentros académicos en la Universidad de Chile y en la Universidad Alberto Hurtado.

La embajada boliviana informó que, además, Álvaro García Linera sostendrá encuentros con intelectuales, líderes de opinión y personalidades relevantes de nuestro país que se han mostrado proclives a que esa nación tenga un acceso soberano al océano Pacífico.

**ATON CHILE**



García Linera se reunirá con académicos de las universidades de Chile y Alberto Hurtado /AFP

